

García Harfuch ya es militante de Morena

:::: Tal parece que el exsecretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, va encarrilado en la contienda interna de Morena hacia la Je-



Omar García Harfuch

fatura de Gobierno, tanto que cumplió con afiliarse al partido, esto nos dicen, para evitar que surjan señalamientos al interior. Nos comentan que durante una reunión con diputados locales y federales, el exfuncionario reconoció que será una competencia dura, pero se comprometió a hacer frente a los retos y no bajarse de la batalla, para lo

cual ha pedido consejos a este grupo de legisladores, que si de algo saben es de los tejes y manejes de la política. Por cierto, en la reunión sólo estuvo la mitad de la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, pues tal como lo señalamos en este espacio, en el recinto de Donceles y Allende los diputados guindas se han dividido.

Aztlán, en tiempo, según el contrato

:::: Nos comentan que la empresa Mota-Engil, encargada de la construcción del Parque Urbano Aztlán, en el Bosque de Chapultepec, podría no ser sancionada por no haber cumplido con la entrega de la obra en agosto pasado, como anunció la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Y es que, de acuerdo con el director del parque, Sergio Haua, el contrato que firmó la empresa con el Gobierno de la CDMX establece como fecha de apertura julio de 2024, de ahí que hay seguridad de que la obra va "muy a tiempo" en su construcción. De acuerdo con la firma, además de cumplir con las certificaciones de seguridad, uno de los aspectos que generó la demora en los trabajos fue el suministro de chips para los juegos mecánicos, el cual se ha ido solventando.

Alerta Edomex por llamadas fraudulentas

::: El Gobierno del Estado de México detectó supuestas llamadas y mensajes vía WhatsApp en las que se hacen pasar por la secretaria de Finanzas,



Paulina Moreno García

Paulina Moreno García, por lo que llamó a los mexiquenses a no caer en estos falsos mensajes y recordó que todo trámite ante esta dependencia se debe realizar ante la secretaría y con documentos oficiales, incluso se ubicó un perfil de Facebook en el que se hacían pasar por la funcionaria. A unas semanas de que inició esta nueva adminis-

tración en el Edomex, ¿quién será el que pretende engañar a los contribuyentes?